

平成21年度心の東京革命推進モデルに指定されました

11月24日、心の東京革命推進協議会の研修会において、「子ども会によるあいさつ運動」と題して、事例発表を行いました。

レインボーキッズも会では、平成14年から毎学期始めに「あいさつ運動」を実施しています。この活動が評価され、今回指定していただいたものです。発表会では、同小学校



▲笑顔で喜んで受け取ってくれました

学校の校門前で「あいさつ運動」を実施しています。この活動が評価され、今回指定していただいたものです。発表会では、同小学校

報告もできました。私たちのささやかな活動が子どもたちの心に大きな美を結んだ気がしました。年末には、子どもたちが素敵なお正月飾りを作成し、民生委員さんのご協力のもと、地域の一人暮らしのお年寄りにお届けするという活動も行いました。子どもたちが、できあがった飾りを心を込めてお渡しすることで、お年寄りの皆さんは、笑顔で喜んで受け取ってくれたり、年末の心が温まる、気持ちの良い活動となりました。

これからもこのような活動を発展させ、一人でも多くの子どもたちに体験させたいと思っています。

(レインボーキッズも会 大場)



▲実際に傘をやってみました

クリーンウォーク活動

11月29日の朝、都電熊野前駅を中心とした東尾久の幅広い地域で、



▲みんなで協力して街をきれいにしました

初めてのクリーンウォーク活動を行いました。これは従来の会員のみの活動を拡げて、子どもからお年寄り、そして地域の方々にご参加願う規模の拡大と清掃区域を線から面に抜け、自分達のまちを自分達の手で守る意識の拡大をめざしたもののです。

今回ご賛同くださった東尾久赤土町会のみなさんは町会事務所周辺、個人の方々は自宅前、会員は6方向に分れて東尾久区域を参加者235名で清掃しました。

都電の駅や線路周辺のタバコや空き缶、首都大学東京荒川キャンパス周辺の落葉など、場所ごとに状況は違いましたが、きれいに

なった町を見せて皆清々しい気持になりました。子どもたちと一緒に活動することで環境教育になりました。今後、活動を広げていくことを一同で念じました。

(荒川明るい社会づくりの会 富里)

45周年記念！大ゲーム大会!!

2009あらかわ子ども会大会

しきなみ子ども短歌コンクール 第5回

第5回しきなみ子ども短歌コンクールにおいて、荒川区内の小学生4名の作品が入賞しました。

これは社団法人倫理研究所が全国の小学生を対象に6月～9月にかけて募集を行い、63704名の応募の中から選ばれたものです。どこの歌も、みんなみんな「あらかわの心」いっぱい、思いやり、優しさがあふれている歌ばかりです。

(家庭倫理の会荒川区 竹沢)

佳作

おじいちゃん
暑いさなかに 煙出で
私のために 野菜を作ろ
第九峠田小学校5年 木口 純果さん

入選

部屋の中
いろんなものが おはなし中
使え使えと言っているかも
汐入小学校5年 中田 優香さん

佳作

おじいちゃん
かぶとむし
私もじゅうに とべたのに
ごめんねせまい むしケースでね
第九峠田小学校5年 天賀谷 横昭くん

入選

また秋に
来るどちかた 都大会
くやし涙で 白球見えぬ
瑞光小学校6年 水野 横也くん

京都からおたよりが来ました

「あんしん・あんぜん上鳥羽推進委員会の取組」

京都市南区の上鳥羽学区では、自治連合会、PTA、小学校が協力して、平成18年4月に「あんしん・あんぜん上鳥羽推進委員会」を設立し、「小さなおせつ」もりをじゅうにとべたのに ごめんねせまい むしケースでね



▲小さなおせっかい賞

式では「あらかわの心」推進運動のみなさんに寸劇上演して頂きました。「七夕の夕」では、この「寸劇」を「上鳥羽—小さなおせっかい寸劇」として、P.T.A等が上演しました。また、「小さなおせっかい」を題材にした、七夕飾り短冊を小学生に書いてもらい、「小さなおせっかい賞」を各学年から優秀賞を選定し表彰しました。

上鳥羽学区では住民の手作りの取組を基本に、今一度ご近所づきあいを見直し、おせっかいを復活することで、「まちの安心安全の地域力再生」を目指しています。

(立命館大学産業社会学部 石本)